



Vorlage Nr. 25-O-25-0036

Tagesordnungspunkt 16

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 30. September 2025

Fuß- und Radüberweg an der Boelckestraße sicherer machen (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, Maßnahmen an der Ampel: Ecke Otto-Suhr Ring / Boelckestraße (=Höhe Boelckestraße 74 und siehe auch beigefügtes Foto) umzusetzen, die die Sicherheit, der zu Fuß und mit dem Rad die Straße überquerenden Verkehrsteilnehmern, erhöht.

Begründung:

An dieser Ampel erhalten die auf die Boelckestraße abbiegenden Autofahrer häufig aufgrund der Ampelschaltung einen grünen Rechtsabbiegepfeil. Dieser erlischt nach einiger Zeit und dann schaltet die Ampel für die Autofahrer auf grün. Gleichzeitig erhalten aber auch Fuß- und Radfahrer zu diesem Zeitpunkt grün und queren die Fahrbahn.

An diesem sehr stark frequentierten Verkehrsknotenpunkt, an dem für Fußgänger zwei Bushaltestellen miteinander verbunden werden und ein Radweg über die Straße führt, wird von vielen Kasteler Bürgern berichtet, dass sich hier häufig gefährliche Situationen zwischen Fußgängern/ Radfahrern und Autofahrern ergeben. Rechts abbiegende Autofahrer glauben häufig durch die bevorzugte Ampelschaltung an dieser Stelle nicht auf querende Fußgänger oder Radfahrer achten zu müssen und neigen beim Rechtsabbiegen dazu, die Fuß- und Radfahrer zu übersehen.

Hier besteht der Wunsch nach geeigneten Maßnahmen (z.B. ein Warnlicht), die Sicherheit der Fuß- und Radfahrer an oben genannter Stelle zu erhöhen, um hier ein Unfallrisiko zu minimieren und einem schweren Unfallgeschehen vorzubeugen.



Beschluss Nr. 0129

Der Antrag der CDU-Fraktion wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z.w.V.

Bohrer
Ortsvorsteher